

Diputado Benavente: “La Región tiene como principal desafío un aeropuerto internacional de carga”

Ayer, el diputado Gustavo Benavente, quien confirmó que irá a la reelección como parlamentario por esta zona, señaló, a propósito de la reciente celebración del Día de la Región, que la zona maulina “tiene como uno de sus principales desafíos construir un aeropuerto internacional de carga”.

Recordó que durante la reciente entrega de las obras del mejoramiento del Aeródromo El Boldo de

Cauquenes, se indicó que “ya hay un convenio entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Obras Públicas para que El Boldo u otro lugar del Maule se pueda convertir en un aeropuerto de carga. El estudio de factibilidad durará un año, porque tiene muchos detalles técnicos, pero sería relevante para nuestra región una obra de esta envergadura”.

RED

HOSPITALARIA

En otro aspecto, señaló que también preocupa en esta región el fortalecimiento de la Red Hospitalaria, refiriéndose puntualmente a lo que ocurre con el Hospital de Linares: “Astaldi ya salió y habría dos conglomerados internacionales en continuar con ese contrato, porque aquí no se llama a una nueva licitación, sino que Astaldi cede los derechos de su contrato, y posteriormente Contraloría debe tomar razón, porque no cambian los montos ni los plazos”.

“Lo otro significativo en esta materia es que los hospitales de Parral, Cauquenes y Constitución, están avanzando bien dentro de los plazos estipulados en los contratos, y eso implica que tendríamos una red hospitalaria más robusta en el Maule”, subrayó.

